



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/2716

06/10/2016

5984

AUTOR/A: GALEANO GRACIA, Óscar (GS)

RESPUESTA:

La inversión realizada en reposición de activos en la Línea ferroviaria Madrid-Barcelona-Frontera Francesa en su afección a la provincia de Zaragoza en el ejercicio de 2015 ascendió a 571 miles de euros IVA incluido.

El mantenimiento de la Red Convencional en la provincia de Zaragoza durante el año 2015 ascendió a 37,63 millones de euros.

Madrid, 13 de marzo de 2017